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11<>1345 der Beilagen zu dem stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XIoGesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten M a y r, G 1 a se r, G run dem a n n umd Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend ~i.e Neuregelung der Schulferien. 

-Q-Q-O-

Die Schaffung bzw. Stärkung der sogenannten zweiten Saison spielt 

im zahllosen Fremdenverkehrsorten eine bedeutende Rolle. Diese Bemühungen 

könnten seitens des Bundesministeriums für Unterricht auch dadurch ge

fördert werden, dass ein Teil der Sommerferien auf die Zeit zwischen de~ 

beidem Semestern im Wimter verlegt wird. Damit wäre erreicht, dass 

Familien mit Kindern in derfremdenverkehrsmässig recht ruhigen Zeit 

einen gemeinsamen Schiurlaubabsolvierem könnten, die Spitze im Weihnachts

. fremdenverkehrn könnte gemildert und die Wintersaison einen sehr wesent

lichen Impuls bekommen. 

Auch von ärztlicher Seite wird ein solcher Winterurlaub für Kinder 

weitgehend befürworteto 

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die 

A n fra g e : 

Sind Sie, Herr Bundesminister, bereit, das Problem der Neuein

teilung der Ferien von den zuständigen Stellen Ihres Ressorts prüfen zu 

lassen? 
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